

Hochschule für Musik

«Dieter Roth und die Bibliothek des Angefangenen. Eine Einführung in die Ausstellung» mit Michel Roth

Dienstag, 7. Oktober 2014, 19 Uhr
Vera Oeri-Bibliothek

«Kann jemand hier Klavier spielen?» Musik und andere Objekte von Dieter Roth

Eine Ausstellung in der Vera Oeri-Bibliothek der Musik-Akademie Basel in Kooperation mit der Abt. Forschung & Entwicklung der Hochschule für Musik
Ausstellungsdauer: 1.10.2014 bis 31.1.2015

www.dieterrothmusic.ch

Michel Roth, geboren 1976 in Altdorf, lebt in Luzern. Er ist Professor für Komposition und Musiktheorie an der Hochschule für Musik Basel und Mitglied der dortigen Forschungsabteilung. Als Komponist arbeitet er mit Orchestern, Ensembles und Interpreten aus dem In- und Ausland und war Gast an diversen Musikfestivals. Mehrere Radio- und CD-Produktionen dokumentieren sein Schaffen, für das er zahlreiche Preise und Förderbeiträge erhalten hat. Seine Werke erscheinen im Ricordi Verlag. Daneben publiziert und referiert er regelmässig über musiktheoretische und interdisziplinäre Themen. Michel Roth leitet das Forschungsprojekt «'Und weg mit den Minuten'. Dieter Roth und die Musik» und kuratierte die Ausstellung in der Vera Oeri-Bibliothek.

